

# "Marcha del hambre" ante amenaza de "correctivos"

Gobierno debe escoger entre defender al pueblo o satisfacer la insaciable usura internacional

## Asfixiante bloqueo contra Beirut oeste

BEIRUT, 5 julio (EFE). El Ejército israelí cortó hoy el suministro de energía eléctrica y agua a Beirut Oeste, con lo que se consuma un bloqueo que comienza a asfixiar a ese sector de la capital.

Esta medida israelí viene precedida del cierre de todos los pasos que unen las dos zonas de la capital, donde puestos de control israelíes impiden el paso de vehículos de la zona Este a la Oeste, así como el transporte de alimentos y medicinas.

La zona occidental de Beirut está siendo sometida a una operación de sitio que la población no podrá resistir mucho tiempo. La insalubridad y la falta de agua vienen a sumarse a la imposibilidad de recoger las basuras, que se acumulan en las calles desde hace más de una semana, y a la imposibilidad de conservar los alimentos en frigoríficos.

La única solución son las conservas, cuyos precios se han disparado de manera alarmante.

El Primer Ministro del Líbano, Chafic Wazan, que se encuentra en la zona

Oeste, también se ha visto afectado por esta medida de bloqueo.

BEIRUT, 5 (AP). La artillería israelí atacó hoy posiciones de los guerrilleros palestinos cerca del paralizado Aeropuerto Internacional de esta capital libanesa, que respondieron al fuego con descargas de cohetes y morteros de fabricación soviética, en la más intensa lucha aquí en más de una semana.

El corresponsal de The Associated Press, Tom Baldwin, informó desde una posición con vista al campo de lucha que la batalla comenzó al amanecer en un vecindario cercano al puerto y al Sur del campamento de refugiados de Bourj El Baranji, una plaza fuerte de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) a la que la artillería israelí atacó durante el fin de semana.

La reanudación de la

lucha se produjo luego que Israel rechazó de plano una propuesta que se dijo fue presentada por el jefe de la OLP, Yasser Arafat, para evacuar del Líbano a la mayoría de sus guerrilleros, pero dejando allí una presencia simbólica militar y política de su grupo.

No se informó sobre bajas o heridos en la batalla, que Baldwin indicó que fue la más intensa desde que hace 10 días los israelíes fueron blanco del fuego de los guerrilleros cerca de la aldea de Khalde.

Israel, que incurrió en el Líbano el 6 de junio con el propósito de aplastar a la OLP, mantiene ahora sitiados a unos 8.000 guerrilleros y a unos 500.000 civiles en el sector Este de Beirut, principalmente musulmán, cuyas vías de acceso desde el Este de la capital están bloqueadas desde el sábado por los israelíes.



VICTIMAS DE LA GUERRA.—Un grupo de soldados argentinos derrotados recoge los cadáveres de sus compañeros, después que paracaidistas británicos capturaron el asentamiento y el aeropuerto de Goose Green en las Malvinas. La fotografía fue tomada por Tom Smith del periódico "London Daily Express" y difundida esta mañana en Londres. (LASERFOTO AP, Londres, 5 de julio).

## Escándalo de sobornos estremece a Alemania

### Ahora danzan grandes líderes políticos

BONN, 5 julio (EFE). El ya largo escándalo de los sobornos a dirigentes de los partidos parlamentarios de Alemania Federal amenaza con no dejar libre político con cabeza en este país.

Nada menos que el presidente del Partido Socialdemócrata, en el Gobierno, Willy Brandt, y el de la oposición Cristiano-demócrata, Helmut Kohl, están actualmente sometidos a investigación por ese motivo.

Sus nombres, hasta ahora por encima de toda sospecha, aparecieron, según relata esta semana "Der Spiegel", en una lista encontrada por la Policía en poder de una de las mayores empresas germano-occidentales acusadas de

sobornar a políticos para evadir impuestos.

Pero no son esos los dos únicos nombres de "prominentes", como se los llama aquí, cuya conducta se está investigando, sino que hay otros muchos políticos conocidos internacionalmente entre los cuarenta encontrados en dicha lista.

Entre ellos figuran el jefe del Gobierno bávaro y jefe de la Unión Cristiano-social, Franz Josef Strauss, el ex Presidente de la República Liberal, Helmut Schmidt, el ex ministro del Gabinete federal, como el de Hacienda, Manfred Lahnstein, su predecesor, Hans Matthöfer, ambos socialdemócratas, y el de eco-

nomía, Otto Lambsdorff, liberal.

Algunos sospechosos se han apresurado a desmentir cualquier relación con los hechos que se les imputan: Así lo hizo de modo tan inmediato como enérgico el presidente socialdemócrata Willy Brandt, quien anunció que se querrelaría, y así lo ha hecho también el ex Presidente de la República Scheel.

Por el contrario, en círculos próximos al jefe de la oposición conservadora, Helmut Kohl, no se niega que éste recibiera determinadas cantidades de dinero de la Empresa "Flick" aunque se aclara que fueron remitidas inmediatamente por el partido a su distrito electoral.

Sea como fuere, y aún admitiendo el hecho muy probable, de que algunos de los dirigentes políticos sometidos a investigación sean realmente inocentes como proclaman, lo que parece cierto es que todos los partidos, sin excepción, están enflaqueados en mayor o menor grado en este asunto que tan grave prestigio está causando a las instituciones y a la democracia.

Hace algunos meses, cuando salieron a la luz pública las primeras indiscreciones sobre el enojoso "affaire", algunos políticos estudiaron la posibilidad de sacarse de la manga una especie de autoamnistía antes de declarar una nueva ley, más generosa que la actual, sobre donativos libres de impuestos de particulares y empresas a los partidos.

El intento, sin embargo, fracasó debido a que algunos políticos, sobre todo socialdemócrata, opinaron que una autoamnistía mucho más dañó a la democracia que el que pudiera reparar.

## La Madrid promete engrandecer México

MEXICO, 5 julio (EFE). Miguel de La Madrid, virtual presidente electo de México, dirigió hoy un mensaje al pueblo, en el que agradeció los votos emitidos en su favor y prometió mantener y engrandecer la independencia del país.

El Secretario de Gobernación y presidente de la Comisión Federal Electoral, Enrique Olivares Santana, anunció que el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Miguel de La Madrid, aventaja ampliamente a sus seis oponentes en los comicios, aunque no dio cifras sobre el resultado.

Inmediatamente después del anuncio de Olivares Santana, de La Madrid aseguró que las elecciones del domingo cuatro de julio las ganó el "PRI", la democracia y el pueblo de México.

Al dar a conocer su triunfo al pueblo de México, el virtual presidente electo se comprometió a luchar por el desarrollo de su país, a realizar su gestión con honestidad y a llevar a cabo una renovación moral de la sociedad.

De La Madrid reiteró su empeño en gobernar siguiendo la línea del nacionalismo revolucionario.



## Pez espada se suicida

PALMI (REGGIO CALABRIA), 5 julio (ANSA). Un pez espada macho que habla seguido la embarcación en la cual yacía un pez espada hembra, apodado por los pescadores en el Mar de Palmi, se lanzó sobre la playa y murió.

El singular episodio se produjo ayer por la mañana cuando en la playa de la "Costa Viola" se habían reunido cientos de bañistas.

Los ancianos pescadores de Palmi recordaron que se había producido un episodio análogo hace 27 años, en julio de 1955, en el mismo tramo de mar.



El Presidente de la República Dominicana, Antonio Guzmán apareció ayer muerto en su residencia, a consecuencia de un disparo de revólver en la cabeza. (Foto archivo).

## Misteriosa muerte del Presidente dominicano

SANTO DOMINGO, 5 (AP). Los restos del Presidente Antonio Guzmán serán sepultados hoy en la ciudad de Santiago de los Caballeros, la segunda del país, a unos 150 kilómetros al Norte de esta capital.

Guzmán, de 71 años, murió ayer al recibir un disparo de su propia pistola en el rostro. El Vicepresidente Jacobo Majluta, sucesor interino de Guzmán, dijo que la pistola se disparó accidentalmente al caer al suelo en momentos en que Guzmán se encontraba en un cuarto de baño de su despacho en el Palacio de Gobierno.

Un funcionario del Departamento de Estado de Washington opinó que aparentemente la muerte de Guzmán fue por suicidio, y algunos dominicanos expresaron un parecer similar.

El Vicepresidente Majluta, quien prestó juramento como Presidente interino ante el presidente de la Corte Suprema poco después del fallecimiento de Guzmán, dijo al país en

un mensaje por radio que la muerte fue accidental.

Luego aseguró al pueblo que se verá realizado el sueño del extinto Presidente, de que se produzca una transición pacífica del poder en el país.

El candidato socialdemócrata que ganó las elecciones de mayo pasado, Salvador Jorge Blanco, asumirá la presidencia el próximo 16 de agosto, fecha hasta la cual la ejercerá Majluta como Presidente interino.

Majluta, de 48 años, dijo al país que "todas las Fuerzas Armadas de la nación apoyan sin reservas la continuación del orden constitucional", como Comandante en Jefe de las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional, garantizó la transición del poder a las nuevas autoridades elegidas en la elección de mayo.

Numerosos oficiales militares concurrirón anoche al Palacio Nacional para presentar sus respetos ante el ataúd con los restos de Guzmán, cubierto con la bandera nacional.

## "Nos veremos el miércoles"

JASPER (ARKANSAS), 5 (ANSA). Tras haber proclamado aquí, frente a la Policía y las cámaras televisivas, que resucitarán después de tres días y medio, dos conyuges se dispararon recíprocamente con intenciones de matarse.

Keith Haigler, 30 años, mató así a su esposa Kate, de la misma edad, pero ésta sólo hirió gravemente a su marido. Ambos habían secuestrado anteriormente un autobús con 18 pasajeros y habían amenazado con matarlos si no se les concedían los medios de información para anunciar que el jefe de la secta a la que pertenecían, Emory Mayo Lamb, era el "mesías". Obtenido el resultado dejaron en libertad a los pasajeros.

En las cuatro horas siguientes la Policía trató de convencer a la pareja a arrojar las pistolas, pero fue en vano: Kate y Keith querían cumplir un voto hecho hace diez años, el de morir y resucitar. Bajaron del autobús, se arrodillaron y se dispararon recíprocamente.

En una nota dejada a la Policía los jóvenes advirtieron que no querían ser sepultados ni embalsamados para facilitar el retorno a la vida.

"Nos veremos el miércoles" dijeron a los presentes antes de dispararse.

# CAMIONES RENAULT

DISTRIBUIDOR: **RENAULT** Vehículos Industriales

**CORAL** Corporación Automotriz Ltda

Santa Cruz telf. 41444 La Paz telf. 356132  
Cochabamba telf. 23261